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A fé não é só um ato
pessoal mas também
público

Catequese do Santo Padre no
Ano da Fé.

04/11/2012

Queridos irmãos e irmãs:

Continuamos a nossa meditação
sobre a fé católica partindo de
algumas perguntas: A fé tem só um
caráter pessoal, individual?
Interessa-me só a mim? Vivo-a
sozinho?



A fé é um ato eminentemente
pessoal, é uma experiência íntima.
Eu «creio», mas o meu crer não é o
resultado de uma reflexão solitária,
mas o fruto de uma relação com
Jesus, na qual a fé me é dada por
Deus através da comunidade crente
que é a Igreja. A fé nasce na Igreja,
conduz a ela e nela se vive. Temos
necessidade da Igreja para confirmar
a nossa fé e fazer a experiência dos
dons de Deus: a Palavra, os
sacramentos, a graça e o testemunho
do amor. Ela dá-nos a garantia de
que o que acreditamos é a mensagem
original de Cristo, pregada pelos
Apóstolos.

* * *

Saúdo os peregrinos de língua
espanhola, em particular os
membros da Associação
“Mensageiros da Paz”, que estão a
celebrar as bodas de ouro da sua
fundação, convidando-os a que,



arraigados cada vez mais em Cristo,
continuem a ser arautos da
misericórdia de Deus entre as
pessoas mais desprotegidas. Saúdo
também os outros grupos
provenientes de Espanha, Argentina,
México e de outros países latino-
americanos. Num mundo
aparentemente dominado pelo
individualismo, a fé chama-nos a ser
Igreja, portadores do amor de Deus
para todo o género humano. Muito
obrigado.
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